

Einführungsphase am THG

In der Einführungsphase findet der Unterricht im Klassenverband statt. Hier geht es insbesondere darum, einheitliche fachliche Voraussetzungen zu schaffen und an die Arbeitsweisen der Qualifikationsphase heranzuführen. In der Einführungsphase wird Pflichtunterricht nach folgender Stundentafel erteilt:

Bereich	Aufgabenfeld	Fach	Wochenstunden
Pflichtunterricht	A	Deutsch Englisch	- 3 - 3
		2. Fremdsprache*) <u>oder</u> neubeginnende Fremdsprache	- 3 <u>oder</u> - 4
		Kunst Musik Darstellendes Spiel	- 2 <u>oder</u> 1 /1
	B	Geschichte Erdkunde Politik-Wirtschaft	- 2 - 1 - 3
		Religion Werte und Normen Philosophie	- 2
C	Mathematik	- 3	
	Biologie Chemie Physik Informatik	- 2 - 2 - 2	
	Sport	- 2	
*) Wahlpflichtunterricht anstatt einer fortgeführten Fremdsprache		Profilunterricht: Informatik <u>und</u> Erdkunde	- 2 - 1
Wahlunterricht		Informatik Sporttheorie Arbeitsgemeinschaften	+

Wir erwarten von jeder Schülerin und jedem Schüler der Einführungsphase, dass über den Unterricht hinaus Engagement in einer Arbeitsgemeinschaft oder einem eigenen Projekt gezeigt wird. Damit erfährt das Schulleben eine Bereicherung und jeder Einzelne gewinnt Erfahrungen im selbstständigen Arbeiten. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer und betreuende Fachlehrerinnen und Fachlehrer unterstützen dabei.

Die Leistungen im Unterricht der Einführungsphase werden über das gesamte Schuljahr nach Punkten bewertet:

+	1	-	+	2	-	+	3	-	+	4	-	+	5	-	6
15	14	13	12	11	10	09	08	07	06	05	04	03	02	01	00

Liegen bei Klausuren (Dauer: maximal 90 Minuten) über 50% aller Ergebnisse einer Lerngruppe unter 05 Punkten wird die Klausur in der Regel nicht bewertet und muss wiederholt werden.

Die Wahlmöglichkeiten bei Fächern der Einführungsphase haben Auswirkungen auf die Qualifikationsphase. Fächer, die man als Prüfungsfächer in der Qualifikationsphase wählen möchte, müssen in der Einführungsphase zumindest ein Halbjahr lang belegt worden sein. Auch wer in der Qualifikationsphase die neuen Fächer Informatik, Darstellendes Spiel und Philosophie belegen möchte, muss diese in der Einführungsphase bereits gewählt haben. Beim Ersatz einer fortgeführten Fremdsprache durch den Profilunterricht ist zu beachten, dass man dann in der Qualifikationsphase Einschränkungen der Wahlmöglichkeiten hat, was Schwerpunkte und Abiturprüfungsfächer betrifft.

Am Ende der Einführungsphase findet eine Versetzung in die Qualifikationsphase statt.